

# ORIOL SAÑA 2ª PONENCIA

## **Presentación del proyecto artístico y tecnológico de la Fundación Sifu**

El reto principal del proyecto artístico de la Fundación SIFU es facilitar el acceso a la música y la danza, generando igualdad de oportunidades desde un enfoque solidario y colaborativo entre la fundación, los artistas y la comunidad educativa y social. Todo ello con el objetivo de promover la inclusión, sensibilización y cambio de percepción sobre la diversidad funcional en el ámbito artístico y cultural.

Eye Harp

[https://www.youtube.com/watch?v=2DMem\\_emMhE&t=136s](https://www.youtube.com/watch?v=2DMem_emMhE&t=136s)

La Gala más IN

<https://lagalamasin.com/>